

**“NOKOONJA. En el reino de la menta” (Las artes plásticas al fulgor del eneagrama)**

En fecha 11 de mayo, en el auditorio del MAC se realizó la presentación “Nokoonja, en el reino de la menta” (las artes plásticas al fulgor del eneagrama), de Miguel Alfageme, el cuarto libro de una serie de compendios que tratan de la fotografía, del dibujo, de la música y en este caso del mundo de la plástica santafesina, tomando a sus personajes como protagonistas. El propio Miguel Ángel Alfageme es uno de ellos y narra a través de sus propios capítulos sus propias experiencias de vida en las artes plásticas de nuestra ciudad, sus intrincados caminos, las luces y sombras que fue encontrando a través del tiempo en esta área y por sobre todo describe a sus acompañantes en este camino.

En clave de humor e ironía describe en detalle situaciones y personajes que van dando cuenta de la escena plástica santafesina que sirvió de motivo y tema para este libro.